COURRIER DE L'OUEST DU JEUDI 14FÉVRIER 2019

MAZIÈRES-EN-GÂTINE Mutations à la gendarmerie

Après 12 années de service à la brigade de gendarmerie, l'adjudant-chef Francois Cantet a quitté la Gâtine mardi, pour rejoindre la brigade de gendarmerie de Prahecq, où il vient d'être muté. Le chef Olivier Gramond, arrivé depuis 2017 à Parthenay après trois années passées en Guadeloupe, lui succédera à partir du 1^{er} mars. Il recevra le grade d'adjudant le 1^{er} mai.

En attendant son arrivée, le chef Germain Morel de l'équipe de Mazières assurera l'intérim.

Le chef Gramont (à gauche) et l'adjudant-chef Cantet.



